

## SERVITEURS DU MAL 4

J (le Seigneur) 2024 04 15

Fuyez loin de Ma Face, hommes aux cœurs impurs, hommes aux mœurs impures, hommes aux pensées impures ! Vous êtes menteurs, fossoyeurs, inquisiteurs. Je ne puis plus supporter le venin de vos bouches, Je ne puis plus supporter vos sarcasmes, vos ricanements. L'heure vient, et elle est déjà là, où vous serez jugés par vos propres juges, ceux que vous servez, les diables ricaneurs et pervers ! Le mensonge, qui en vos demeures a prospéré avec aisance par vos fiat répétés, vous jettera avec fracas dans la gueule des Enfers. Vos cris, enfants pervers, Je ne les écouterai pas et J'ordonnerai même au Démon de vous chasser loin de Ma Face.

J 24 05 01

Celui à qui sur la Terre on donne le pouvoir, quel qu'il soit, n'a de grandeur en lui-même que sa propre puissance, parce que l'homme s'est attaché au mal et que le Mal en lui-même s'est incarné.

J 24 05 02

Que te dire, Mon enfant ? Les hommes choisissent le mal et le Mal se joue d'eux. Plutôt que de jouer l'apaisement, ils attisent le feu, inconscients des temps à venir, l'orgueil à la boutonnière. Ils jouent avec le feu, mais le feu les mordra. Cependant, ce sont Mes enfants qui pleurent et qui paient de leur vie, pour des vies qui ne sont qu'orgueil et luxure. Ainsi, la Bête est nourrie du sang des innocents et les faiseurs de troubles, les fomenteurs de mensonges au soleil portent leurs demeures.

Pourquoi tant d'orgueil en vos cœurs, tant de haine, tant de vengeance ? N'êtes-vous pas tous frères ? Le Démon vous tente, enfants, lorsqu'il vous divise. Mais c'est bien lui le Diviseur et vous vous plaisez à prendre ses chemins qui ne sont cependant qu'infortune et désespoir. Qu'importe le peuple, criez-vous, le peuple n'est que peuple, bouches affamées qu'il faut nourrir et qui coûtent ! Cependant, le Fils de Dieu, le Roi, Roi du Ciel et des Univers, n'est-Il pas venu dans une crèche sans faste porter Sa Lumière et Son Salut ? Que restera-t-il après vous ? Désastre et poussière, enfants, à vous qui n'avez pas su aimer, pas su donner, mais qui vous êtes servis en premier à la table de vos égoïsmes et de vos pauvres gloires. Que restera-t-il de tout cela ? Poussière et vent de poussière !

J 24 05 05

Ceux qui dirigent seront anéantis. Le Sceptre de feu, la Verge de fer, se retournera contre eux. Celui qui attise le feu, enfants, reçoit la flamme en retour.

MA (Mère Annie) 24 05 25

Les hommes de ces temps choisissent l'abomination, et l'abomination de la désolation bientôt envahira la Terre entière parce que beaucoup d'entre vous choisissent de servir le Diable. La maçonnerie aura un temps de gloire mais qui sera de courte durée. Cependant, le mal envahira bien des cœurs et nombre de lois putrides et diaboliques seront votées. Oh ! Malheur à ceux qui fustigent les lois de Très-Haut, ils auront à souffrir dans les siècles d'Éternité !

J 24 05 30

Enfants, les enfants des lumières sont des bêtes féroces au service de la Bête, qui les dépècera et les dévorera au moment venu. Ils ont posé leurs pas dans les pas du Satan et en la géhenne éternelle ils entreront.

J 24 06 15

Enfants, il faut entrer dans le silence et prendre le temps de la contemplation près de Mon Cœur Sacré. Ainsi, seulement ainsi, pourront être dénoués tous les nœuds et déjoués les plans machiavéliques de bien de vos dirigeants, dont l'orgueil est la première chute et source d'aggravation des conflits.

[...] Enfants, l'orgueil de beaucoup de vos dirigeants est responsable de toutes les adversités qui empestent les cœurs. La volonté de pouvoir, pareille à la peste, empeste le monde et fomenté les guerres.

J 24 06 25

Priez, priez, pour que l'Infâme ne siège pas en l'homme car beaucoup lui fraieront un passage et beaucoup lui fraient un passage où il s'engouffre avec avidité.

[...] Tant d'hommes le suivent, tant d'hommes le cherchent ! Ils sont pris par l'appât du pouvoir qui n'est que leurre, pouvoir de l'argent, pouvoir du luxe, pouvoir de domination, pouvoir de bestialité, car ceux qui s'abaissent plus bas que les bêtes, pour sacrifier Mes enfants dans leurs jeux diaboliques, sont pires que les démons eux-mêmes !

J 24 06 29

Beaucoup de ceux qui gouvernent ont déjà fait leur choix dans les loges maçonniques. Il n'est plus temps de taire les maux, la face voilée de beaucoup est dévoilée et nul d'entre vous ne doit ignorer la menace de celui qui guide, le Satan, qui a juré de détruire Ma Création Mienne.

Les enfants du Satan ont élu et bâti leurs demeures dans le pouvoir et dans l'argent mais l'un et l'autre sont dérisoires, enfants, l'un et l'autre sont périssables.